



4 Pièces

192 m²

Réf. B2924vm

1 275 000 €

Apt

Maison à vendre (84400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée au cœur du Luberon, sur les hauteurs d'Apt, cette élégante maison de style provençal offre un cadre de vie exceptionnel, entre nature, tranquillité et panorama remarquable sur le Mont Ventoux. Construite dans les années 1980, elle se situe en pleine campagne, dans un environnement préservé et paisible, au sein d'un magnifique terrain arboré de plus de 16 hectares. D'une surface généreuse, la maison de presque 200 m² propose des espaces de vie chaleureux et confortables. Au rez-de-chaussée, elle se compose d'un hall d'entrée, d'une cuisine, d'un petit salon, d'une salle à manger et d'un ...

Nestled in the heart of the Luberon, on the heights of Apt, this elegant Provençal-style house offers an exceptional living environment, combining nature, tranquility and a remarkable view of Mont Ventoux. Built in the 1980s, the property is set in the countryside, in a preserved and peaceful environment, within a magnificent, wooded estate of more than 16 hectares. With a generous living area of almost 200 m², the house offers warm and comfortable living spaces. On the ground floor, it comprises an entrance hall, a kitchen, a small sitting room, a dining room and a spacious living room with a ...

JANSSENS IMMOBILIER KNIGHT FRANK BONNIEUX

Cours Elzear Pin - 84480 BONNIEUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

